

GOBIERNO HOMENAJEA A MUCHACHAS DE LA SUB 20 QUE IRÁN AL MUNDIAL

Honor para las valientes



La presidenta Chinchilla les dio una placa. CORTESÍA ROBERTO MONTERO

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

La Selección femenina Sub 20, recién clasificada al Mundial de Canadá, fue homenajeada ayer por la presidenta Laura Chinchilla en la Casa Presidencial.

“Tengo que reconocer el papel importante en términos de que Costa Rica vea con más claridad el enorme potencial que tenemos en el tema del fútbol femenino. Toda-



Las chiquillas y la “presi” están orgullosas. CORTESÍA ROBERTO MONTERO.

vía cuesta mover gente en su atención hacia el fútbol femenino, pero también es cierto que hemos venido viendo un cambio. Cada vez se cubre con mayor intensidad, cada vez se le presta mayor atención para ir ganando espacio en el corazón de los costarricenses”, dijo Chinchilla.

El grupo de muchachas, dirigido por el técnico Carlos Avedisiani, logró el boleto en el premundial jugado en Islas Caimán.

Cuando estuvieron a punto de quedar eliminadas contra Trinidad y Tobago empataron a tres goles y obligar a los tiempos adicionales. En eso treinta minutos las nacionales anotaron cuatro goles y se dejaron el boleto al ganar con un marcador de 7 a 3.

El Mundial canadiense se jugará del 5 al 24 de agosto y será el segundo en que participen las nacionales después de haber estado en Alemania 2010.